

Hamburg / München

Kommunales Geoportal 2.0

[13.06.2017] Hamburg und München wollen künftig eine einheitliche Online-Anwendung zur Präsentation von Geodaten im Internet gemeinsam nutzen und weiterentwickeln.

Hamburg und München haben jetzt eine Vereinbarung vorbereitet, wonach eine einheitliche Online-Anwendung zur Präsentation von Geodaten im Internet gemeinsam genutzt und weiterentwickelt werden soll. Wie der Hamburger Landesbetrieb Geoinformation und Vermessung mitteilt, soll als Basis das Hamburger Masterportal dienen. Mit diesem Portal stehe ein Open-Source-Produkt unter MIT-Lizenz bereit, welches kostenfrei von jedermann eingesetzt werden könne. Zudem laufe es sowohl auf Desktop- als auch mobilen Endgeräten. Technisch gesehen handle es sich um eine auf JavaScript basierende Code-Basis, die modular aufgebaut alle Funktionen moderner Geoportallösungen beherrsche. Da die Code-Basis zentral vorgehalten werde, müssen Erweiterungen oder Fehlerbehebungen nicht in allen Portalen einzeln übernommen werden. Stattdessen fließen sie je nach Konfiguration automatisch oder semi-automatisch in alle bereits vorhandenen Portale ein. Wie der Meldung zu entnehmen ist, wollen die Kooperationspartner durch die Zusammenarbeit nicht zuletzt Kosten sparen.

(ve)

Stichwörter: Geodaten-Management, Hamburg, München